

5. Fehlende Beleuchtung Radweg Steudach Richtung Büchenbach

Es wird vorgeschlagen, photovoltaisch betriebene Lampen zu installieren

Referent für Planen und Bauen, Herr Weber:

Der Stadtrat hat die Beleuchtung aufgrund Lichtverschmutzung und Insekten-schutz in außerstädtischen Örtlichkeiten (Flur- und Waldbereichen) abgelehnt.

ANTRAG

Die Beleuchtung am Kreuzungsbereich Adenauerring / Steudacher Straße soll überprüft werden.

Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt und mehrheitlich beschlossen.



Ref. VI z.K.

Ref. VI z.W. m.d.B. eine Behandlung des Antrages innerhalb von drei Monaten im Stadtrat oder einem zuständigen Ausschuss herbeizuführen und den Bürger zu informieren. Bitte Kopie des Schreibens an Amt 13-2 senden.